

## La Politécnica abre un Aula de Formación para empresas - Las Provincias - 22/02/2016

**XÀTIVA** El consistorio pone de relieve la presencia de la Universidad para el cambio del modelo productivo que se quiere para la ciudad

# La Politécnica abre un Aula de Formación para empresas

**XÀTIVA**

**B. González.** Xàtiva contará con un Aula de Formación de la Universidad Politécnica de Valencia, gracias al convenio que firmarán, el día 24 próximo, el alcalde de la localidad, Roger Cerdà, y el rector de la Politécnica, Francisco J. Mora.

La iniciativa fue presentada el pasado viernes en el consistorio setabense por el propio alcalde, junto con la concejala de Educación, Amor Amorós; Juan Ignacio Torregrosa, director del Campus de Alcoi, del que dependerá el Aula, y el subdirector de Relaciones con el entorno de dicho Campus, Pablo Díaz.

Se trata, en palabras del alcalde, de un Aula de Formación no reglada a través de la que «nuestras empresas y emprendedores saben que a partir de ahora tienen la posibilidad de contar con la colaboración de la Universidad para las cuestiones que se planteen».

Cerdà insistió en que se trata de un servicio público más que ofrece el Ayuntamiento a sus vecinos y que esa formación sea útil no sólo para el futuro de los jóvenes de la ciudad, sino también para que las empresas puedan mejorar en su I+D+I y, por tanto, en su



El alcalde de Xàtiva y el director del campus de Alcoi en un momento de la presentación. LP

capacidad competitiva. El alcalde recordó la voluntad del nuevo equipo de Gobierno de ir de la mano de la Universidad pública para cambiar el modelo productivo de la ciudad.

Por su parte, el director del Campus de Alcoi, Juan Ignacio Torregrosa, subrayó la importancia de recuperar este proyecto para Xàtiva, porque «somos una universidad pública con intereses que van

más allá de los intereses que nos sean el de contribuir a la formación de los ciudadanos en las mejores condiciones posibles para mejorar su vida. «Pienso que humildemente podemos contribuir

al desarrollo de las ciudades que, como Xàtiva, nos abren las puertas», dijo y destacó especialmente el papel de las concejalías de Educación como enlace entre los alumnos de los institutos y la Universidad porque «hacen posible el trabajo para despertar a los chavales en la ciencia y la tecnología».

Al respecto, la concejala de Educación, Amor Amorós, adelantó que la promoción y desarrollo de una programa variado de actividades y destacó que este convenio lo que hace «es aportar por dinamizar el tejido comercial y servicios y también por los jóvenes, porque servirá de ventana para el intercambio científico y cultural para los institutos».

En este sentido, el subdirector de Área del Campus de Alcoi, Pablo Díaz, apuntó el trabajo que desde Alcoi están realizando en lo que respecta a la empleabilidad, con prácticas de alumnos en empresas que, según indicó, culminan en empleos y en el emprendimiento, motivando a los alumnos a que hagan realidad su idea de empresa.

**El Aula tendrá un programa variado de cursos, jornadas y conferencias**

**Servirá para que los institutos se acerquen a la Universidad**